
平成 30年度第 2回 内灘町子ども・子育て会議 議事録（要旨） 

日  時 平成 31年 3月 27日（水）14：00～14：40 

場  所 内灘町役場 3階 301会議室 

出席委員 髙野史朗、番匠尚、表井美智恵、本弘美、岡田順子、塩谷佑子、岩崎多恵、北川ゆかり 

事 務 局 上島町民福祉部担当部長、髙平子育て支援課長、高木子育て支援課長補佐 

西村子育て支援センター所長、長谷川子育て支援センター事務 

 

１．委員長挨拶 

２．議件１と議件２について説明 

（１）平成 31年度保育所（園）、認定こども園の利用承諾状況について 

※委員からの主な意見と事務局からの説明 

（２）平成 31年度学童保育クラブの利用承諾状況について 

（ 委 員 ）・保育所・保育園の待機児童はゼロだと聞いている。 

（事務局）・全員第一希望である。 

３．議件３について説明 

（３）第２期内灘町子ども・子育て支援事業計画策定のためのニーズ調査について 

※議件３について説明、委員からの主な意見と事務局からニーズ調査について結果の説明 

（ 委 員 ）・アンケートの回収について、回答の無い方はどのような対応をしているのか。 

（事務局）・各施設で配布または郵送を行った。匿名での回答のため、連絡等は行っていない。 

４．その他 

（ 委 員 ）・内灘町は保健センターや子育て支援センターなど、子育て分野と連携ができており、子育 

      てをしている方に対して切れ目のない支援、包括的な支援が充実していると思う。 

（委 員 ）・子どもが小学校高学年や中学生になり色々問題が起き始めた時に、何処に相談したらよい

か分からない保護者が多いと思うが、子どもがいくつになっても相談できる窓口があれば

良いと思う。 

（委 員 ）・保健センターでは問題のある保護者の相談に応じている。乳児期の間に絆が築かれていれ

ば小学生になっても相談に来ている。 

（委 員 ）・離乳食や子どもの発達について何も分からない保護者が多く、更に専門的な対応が必要だ 

と感じた。これからも安全安心な保育をしていきたい。 

（委 員 ）・放課後に学童に行っていなくても、公民館等でボランティアや高齢者の協力を得て、宿題 

等の指導をしてもらえる場があると良いと思う。 

（事務局）  最後の挨拶：貴重なご意見をありがとうございました。今後とも町の保育行政にご協力を

賜りますよう、よろしくお願い致します。 


